

Condena Rusia bloqueo de EE.UU. y destaca solidaridad médica de Cuba



Moscú, 14 abr (RHC) El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguei Lavrov, condenó este martes el bloqueo de Estados Unidos contra Cuba y destacó la solidaridad de sus médicos antes y ahora que la pandemia de Covid-19 azota al mundo.

La política de bloqueo de Estados Unidos contra Cuba por varias décadas carece prácticamente de algún apoyo en el orbe y cada año la Asamblea General de la ONU aprueba una resolución contra ese cerco y por su inmediato levantamiento, declaró el canciller ruso.

"En octubre pasado, la resolución presentada por Cuba recibió una cifra récord de votos a favor, 187, si no me equivoco, en contra solo tres: Estados Unidos, lamentablemente Brasil y otra nación (Israel)", comentó Lavrov.

Una abrumadora mayoría de 187 naciones contra el bloqueo constituye una señal potente que lamentablemente Washington se niega a asimilar. En nuestros contactos con la parte norteamericana le señalamos el carácter totalmente contraproducente de esa política, destacó el ministro.

Cuba está interesada en mantener nexos normales con Estados Unidos y ello lo constatamos en los diálogos con nuestros amigos de la nación caribeña, afirmó el jefe de la diplomacia rusa, quien la víspera conversó por teléfono con su similar cubano, Bruno Rodríguez.

Pero ello debe basarse en el respeto mutuo y en principios de la Carta de la ONU como la soberanía de los estados y el derecho de los pueblos a decidir su destino, subrayó Lavrov en un encuentro con la prensa en formato de videoconferencia.

Las sanciones unilaterales, que reducen las posibilidades de combatir el coronavirus SARS CoV-2, causante de la citada pandemia, y puestas en práctica sin la aprobación del Consejo de Seguridad de la ONU son inmorales e inhumanas.

Vemos cómo la ayuda que el empresario chino Jack Ma envió a las naciones latinoamericanas. El apoyo humano llegó, pero en el caso específico de Cuba, fue frenado por Estados Unidos, es decir, simplemente impidió su llegada a La Habana, denunció el diplomático ruso.

Además, Washington prohíbe a Cuba la compra de equipos médicos, ni siquiera pagados. Simplemente, impide la compra al aprovechar su posición en el mercado de ese tipo de equipos y el papel del dólar en las operaciones de pago, enfatizó el ministro de Asuntos Exteriores.

Estados Unidos, en una actitud indecorosa, también se dedica al descrédito de los médicos cubanos, quienes trabajan en decenas de naciones del mundo para resolver difíciles tareas en la esfera de la salud, constató Lavrov.

Los galenos realizan esa labor desde hace muchos años, trabajan en América Latina y en otras regiones del mundo, mucho antes de la pandemia, recordó el jefe de la diplomacia rusa.

Pero ahora, cuando se combate a la Covid-19, los cubanos, al exponer sus mejores cualidades humanas, trabajan para resolver importantes tareas en casi 60 naciones, incluidas europeas como Italia, afirmó.

Tales virtudes del pueblo cubano merecen nuestra más alta consideración, subrayó. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/219700-condena-rusia-bloqueo-de-eeuu-y-destaca-solidaridad-medica-de-cuba>



Radio Habana Cuba